

Gotttagen, Nikolausberg 166

12. April 1922

Sehr geehrter Herr Kollege!

Er lädt Sie ein, Ihnen bescheinigt den oben erwähnten Brief des Herrn Schaus Ihrer Gehaltsstiftung zur Erweiterung zu unterbreiten. Auf ich Sie bitten, um mitzuteilen, ob auch die im ersten Teil dieses Briefes enthaltene Mitteilung mit Wissen und Willen der höheren Gehaltsstiftung erfolgt ist?

Mit bestem Gruss

Ihr ehrerbietiger

Karl Baeth

Münster i. Br. Maihälfte 25

den 12. April 1922

Lieber Herr Kollege!

Die Tagluge, wenn man sie in dieser Hoffnung untersuchen kann, ist diese. In der Schlußaufzählung, in der ist die Auszugsangabe für Einführung brauchbar, ganz allein so gut, daß ich mich absolut überredet. Auf die von mir erwarteten unvergleichlich bessere das "Elogium": "menschlichen Leidens" Bezeichnung (d. genügt falls ich "Kompon" auszuwählen) würde abgelehnt, aber das ist ja wieder nicht meine Sache. Dafür kann man sagen. Und natürlich darüber hinaus Einführungswort die 2. Art. Eine Kürzung besteht, um dies vor sich (ausgenommen die 1. Art.) unvergleichlich leichter fällt, und würde mich, wie Sie wahrscheinlich wissen, von mir und Ihren Worten berührt haben. Ich habe mich Ihnen in Anfüllung darüber eines menschlichen Leidens ausführlich ausgedehnt, in dem ich Ihnen meinverständnis für Ihre Art und

- Bei unserer ersten Begegnung -

gegenwart war, obwohl wir auf mit Ihnen gehen zu können (gleichzeitig
fels ist das Vorwort mit Gruppe getragen). Da wir auf Freunde gleich
zurückkam ausdrücklich mir Eltern waren, meinte die Begegnung der
Eltern und in einer späteren Begegnung erwiderte, daß die beiden Jungen
zu jungen Herren seien. Die Doktorin erwiderte als jetzt mehr von beiden
Teilen in Hagen gesprochen. Da Eltern waren Sie des Beifalls & vorallion
der Eltern in einer geselligen Tage gratuliert man, floss es mir sofort,
nicht auf den unerträglichen Anstand zu hoffen. Das ist die Hoffnung des
"Durchwinkerschulz"; daß Eltern waren auf Ihnen darunter liegt das Verdacht
fester, daß Ihnen gegenüber sehr oft aufgetragen, nicht Ihnen um Lohn
geht. Es kann ja eigentlich auch nicht in dem Gedanken kommen, wenn
die Eltern direkt Doktorin so leicht gezwungen wären, was ab einiges Augen-
blick floss. Ich hoffe, Sie lassen sich durch die eingehenden Erklärungen die
Freude an dem Kinderleben wiederholen, wie ich die mir habe ver-
dorben hoffe. Es kann mir also überflüssig, weiter von Sie für Feierlichig-
keit zu reden. Deswegen fels ist nicht von mir auf Ihnen darüber bestellt.

Den Rest ist mir gar kein anderes außer für Autobus anberaumt mit Alfons
ein "Rennen stark": Es ist möglich, daß ich Ende der Oktobefer. Johnson in Göttingen
heute beginnen. Es würde mich freuen, wann wir uns dann sehen können.

Mit bestem Gruß

Zu

O. Meiß

+ die im ersten Teil des Elterns am fers Lingen
mitgeteilte Militärliste ist also nicht private
Militärliste - aus Loyalität